

Congreso Iberoamericano de Pensamiento desde las plataformas digitales



Holguín, Cuba, 28 jul (RHC) La XV edición del Congreso Iberoamericano de Pensamiento, que anualmente se desarrolla en la ciudad de Holguín como parte de la Fiesta de la Cultura Iberoamericana, se realizará desde las plataformas digitales el próximo mes de octubre.

Bárbara Martínez Pupo, miembro del Comité organizador del certamen, explicó que este año el evento se acogerá a la temática que rige la Fiesta, que es la cultura como factor de resiliencia.

A partir de la convocatoria que circulará en las redes, se prevé que los participantes envíen sus trabajos de manera digital y en consonancia con las temáticas de las investigaciones, se organizarán conferencias, paneles, forodebates y presentaciones especiales.

Entre lo más relevante del certamen, estará la entrega del Premio de Investigación José Manuel Guarch del Monte, que incluye la publicación impresa de la investigación ganadora. **(Fuente: [Cubasí](#))**



Radio Habana Cuba